



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

su preocupación y repudio al nuevo hecho de robo y vandalismo en la "Capilla Nuestra Señora de La Guardia", de la ciudad de Santa Fe, departamento La Capital y solicitamos al Ejecutivo Provincial, a través del Ministerio de Seguridad, refuerce la presencia policial en la zona.

Betina I. Florito
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Otra vez la capilla "Nuestra Señora de La Guardia" sufrió un hecho de robo, es el segundo en los 19 días que va de marzo, siendo preocupante para los feligreses que concurren a la capilla del barrio La Guardia de la ciudad de Santa Fe.

Esta vez, el hecho de robo se registró el sábado 19 de marzo del corriente año en horas de la noche, cuando los ladrones sustrajeron elementos de trabajo y mercadería que utilizan para servir la copa de leche. Anteriormente, el 2 de marzo, la Iglesia había sufrido el robo de todo el cableado eléctrico, por lo que hasta el día de hoy están sin luz.

Mariana, una de las catequista de la institución manifestó que "rompieron el candado con una barreta y se llevaron palas de trabajo, una pava eléctrica, mercadería, herramientas, cubiertos. Lo que más lamentamos es la leche en polvo porque se llevaron muchas cajas, aunque no estamos dando la copa de leche porque no tenemos luz, seguimos entregando bolsones de mercadería a las familias del barrio".

La catequista, también comentó como fue el hecho del 2 de marzo que los mantiene sin luz hasta la fecha: "nos entraron a robar, rompieron el candado en la puerta de ingreso y nos llevaron ventiladores, herramientas de trabajo y se colgaron de toda la instalación, nos quitaron absolutamente toda la instalación eléctrica". Del mismo modo menciona, que toda la instalación eléctrica alimenta el sector de la capilla, el salón donde llevan adelante la copa de leche y las aulas donde dan las clases de catequesis junto a los baños que tienen.

Estas semanas por la situación de falta de luz, las catequistas están dando sus clases en el patio. Mencionan que en estos días los acompaña el clima, pero recuerdan que se acercan los días de bajas temperaturas.

Para restablecer toda la instalación eléctrica, como también para poder recuperar los elementos que perdieron en estos dos



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

hechos robos, se organizó una venta de comida y otros beneficios hecho por las personas a cargo de la capilla.

Es lamentable que sigan ocurriendo estos hechos de vandalismo en instituciones que brindan ayuda a la gente del barrio, como a otros santafesinos. Esta situación genera mucha tristeza a todo el personal, ya que el esfuerzo constante que hacen para sostener estas instituciones es grandísimo.

En virtud de lo sucedido, expresamos nuestro repudio por hechos de esta naturaleza, por lo tanto instamos al Gobierno Provincial que brinde, por medio del organismo que corresponda, más seguridad en los barrios del territorio provincial.

Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares que me acompañen en el presente proyecto.

Betina I. Florito
Diputada Provincial.